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普 世 宣 教

13年前，機緣巧合，我得到了傑布阿裡保稅區

一家外企銷售部工作的機會，在1999年的夏天，隻

身來到了杜拜。那時的杜拜正值大發展的前期，各

樣機會、各色人等都聚集在這個新興的富有國家。

而我在這樣的大環境中卻找不到自己的位置！置身

在異族的文化環境中，遠離了愛我的家人，也沒有

朋友，身邊甚至連一個華人都沒有，內心感到彷

徨、無助，前途也很渺茫。然而，神憐憫我，通過

我在工作中結識的菲律賓朋友，將我帶到了這裡的

UCCD英文教會。

通過UCCD，我瞭解到那裡竟然有華人的聚

會，那就是我們杜拜華人基督教會的前身。我終於

找到自己的同胞，找到了家的感覺！雖然那時自己

還未受洗，還不明白聖經意義，單單為了可以見到

同胞，可以講自己的語言，甚至可以吃到可口的家

鄉飯，我就每週五的上午到當時UCCD在朱美拉的

一個老式別墅去參加那裡的聚會。那時，我們的聚

會點很小，在那裡聚會的華人來自五湖四海，本來

只容得下20多人的小房間，卻經常聚集了40、50

人，有時多至70、80人。感謝神，神透過許許多

多基督徒，讓我認識了主，讓我堅定了跟隨主的決

心。那時我們沒有自己的牧師、傳道人，一切事奉

和崇拜的安排都是由許多愛主的弟兄姐妹自己安排

的。雖然我們聚會的條件簡陋，弟兄姐妹卻時時充

滿了喜樂。

莊稼熟了，做工的工人卻很少。記得當時主內

的長者和許多愛主的弟兄姐妹不斷地恆切禱告，求

神差派祂的僕人來這裡牧養我們。神愛杜拜華人基

督教會，更垂聽我們的禱告。在許多海內外華人基

督徒的同心努力下，2000年起不斷有海外的短宣隊

來這裡。神的家日漸興旺，杜拜華人基督教會也逐

漸成形。在2002年，王永信牧師帶來的大使命中心

短宣隊在這裡第一次施行洗禮。當時共有12位姐妹

受洗，我有幸是其中之一。神憐憫我們，不斷地差

派祂的僕人來到我們中間。在王永信牧師回美國不

久，我們迎來了神的僕人劉得貴牧師夫婦，後來劉

錫敏傳道夫婦、杜傳道夫婦、孔燕娟傳道、高洛安

牧師、胡福才夫婦以及許許多多的短宣隊、神學生

主與我在杜拜
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等來到這裡服侍神。

在牧者的帶領下，神不斷地興起這裡的弟兄姐

妹參與事工。神愛我，緊緊地拉著我走屬天的路，

給我機會參與教會的服侍。得到諸位牧者和傳道人

的教導，我的靈命得以長進。在日復一日平凡的服

侍工作中，他們讓我看到主的樣式，是何等謙卑、

柔和、良善、誠實、正直和公義！在和主內同工的

配搭中，神也給我許多的功課來學習。我們的教會

是非常獨特的一間教會，這裡有來自世界各地的華

人，也有來自祖國大陸不同省份的同胞。雖然講的

都是漢語，每個人卻有自己不同的背景和敬拜的方

式。如何在這樣的氛圍中求同存異，更好地服侍

神，服侍教會，確是對牧者和同工們很大的挑戰。

但因為有共同的一位神，大家都在主裡互相包容，

彼此謙卑學習，放下自己，在服侍中高舉神，在主

愛中互相攙扶，同走天路。

有了主，從此生命變得不一樣。回首這十三年

中走過的日子，我深知主愛我。是主揀選了我，將

我從塵土中抬舉出來。我本是個平凡無用的人，在

信主前甚至對生活幾乎失去信心和勇氣。但神卻不

放棄我，不斷地提拔我。在跟隨主的路途中，主給

我許多的恩典。神更在這裡為我預備了丈夫，讓我

可以組織家庭，夫妻二人互相扶持，互敬互愛，讓

我可以更好地在教會服侍。主也在工作中祝福我。

雖經歷2008-2009年的經濟危機，神卻以奇妙的方

式讓我在職場中有更好的發展。主也保守我在國內

的父母和家人，帶領他們來杜拜探親，有機會認識

主耶穌，成為他們生命的主。主愛我們一家人，在

主愛中有平安和喜樂！

然而，在跟隨主的路程中，主也不斷地試煉

我，讓我經歷人生的低谷。三年前我痛失親愛的弟

弟，去年我深愛的丈夫又罹患癌症。如果不是心中

有主同在，我也許還沉浸在失去親人、擔憂丈夫病

情的沉重精神壓力中。因為有主的同在，這些人生

中的大不幸，卻使我變得更加堅強，更堅定的跟

隨主。在人生的低谷中，主讓我不斷地學習信靠

他。林前十13說：「你們所遇見的試探，無非是

人所能受的，神是信實的，必不叫你們受試探過於

所能受的。在受試探的時候，總要給你們開一條出

路，叫你們能忍受得住。」當我軟弱無助時，向主

不住地呼求，他就賜給力量、信心和希望，使我可

以成為別人的祝福。因為我堅信，在跟隨主的路途

中是「應當一無掛慮，只要凡事藉著禱告、祈求和

感謝，將你們所要的告訴神。神所賜出人意外的平

安，必在基督耶穌裡，保守你們的心懷意念。」(腓
四6-7)

回首過往，我有幸在杜拜華人基督教會成長，

並被主使用。神是信實有恩慈的。祂恩待自己的教

會和會眾。在2009年我參與了教會7周年的慶祝，

當時我們的奠基者之一的王永信夫婦，不顧年老體

邁，從美國飛來杜拜，帶來主的祝福與期盼。三年

後，我再一次有機會參與教會成立10周年的慶典。

感謝神，雖然我們並未刻意宣傳，卻有將近600人
來到教會共慶這大喜的日子。當天有教會的另一位

奠基者和推動者王漢明牧師分享主的信息，也在劉

得貴牧師和教會眾同工的帶領下，我們這些沐浴主

愛的人，一同回顧過去10年中在教會的日子，流著

歡笑的眼淚。看著劉牧師編輯的許多感人的照片，

我們仿佛又回到從前。當年我們還是那麼年輕，而

現在黑髮人已白髮斑斑了。人會老，世界會改變，

唯一不變的是主的愛，以及一顆愛主的心。感謝

神，當天在劉牧師的呼召下，教會許多的同工和會

眾都勇敢地站出來，向主和世人表明願意以生命服

侍主，服侍教會。

在此教會成立10周年之際，切切祈求主繼續保

守和祝福杜拜華人基督教會，興起更多的肢體為主

做工。讓我們的教會成為主所喜悅的，更讓我們的

教會成為這地區的燈塔。

（作者為阿聯猶杜拜華人基督教會會友）


